

Teestube St. Laurentius Mainz-Ebersheim



An

Ortsvorsteherin Anette Odenweller
Damen und Herren Mitglieder des Ortsbeirats

Sehr geehrte Frau Odenweller,

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Leitung der Teestube Ebersheim, sind verantwortlich für die Kernsanierung und Instandhaltung des bereits seit 40 Jahren bestehenden Jugendtreffs auf dem Pfarreigelände der katholischen Pfarrgemeinde. Wir haben diese Aufgabe im Jahr 2018 übernommen, nachdem die Räumlichkeiten 2015 aufgrund massiver Baufähigkeit geschlossen wurden.

Mittlerweile ist es uns gelungen die Räumlichkeiten wieder in einen nutzbaren Zustand zu verwandeln und im Jahr 2022, trotz anfänglich noch bestehender Schließung aufgrund der Covid-19-Pandemie, 12 große Veranstaltungen zu organisieren mit ca. 60 Veranstaltungsstunden und 280 Besuchen. Im aktuellen Kalenderjahr konnten wir diese Zahlen bereits in der ersten Jahreshälfte erreichen. Diese Tatsachen stimmen uns zuversichtlich, dass die Teestube weiter gut angenommen wird und zu einer festen Institution in Ebersheim werden kann.

Nach der Covid-19-Pandemie möchten wir nun auch wieder einige Bau- und Renovierungsprojekte aufnehmen, welche schon lange geplant sind, aber durch die Pandemie stillgelegt werden mussten. Eines dieser Projekte ist eine Terrasse von ca. 12 m² auf einem bisher ungenutzten Grünstreifen an der von der Straße aus gesehen linken Seite des Gebäudes. Der Grünstreifen wird im Zuge dieses Projektes in Zusammenarbeit mit dem Pfarrgartenprojekt der Gemeinde renaturiert und mit historischen Rosengewächsen bepflanzt. Für die Terrasse mit Fundament, Begrenzungssockel, Pflastersteinen und Sitzgelegenheiten möchten wir Sie, den Ortsbeirat Ebersheim, um eine Bezuschussung von **500 €** bitten, um der Ebersheimer Jugend mehr Raum zu geben, um sich zu entwickeln und zu wachsen.

Bereits zum Beginn der Renovierung hat der damalige Ortsbeirat die Teestube finanziell unterstützt, was eine Nutzung des Gebäudes überhaupt erst ermöglicht hat. Dafür möchten wir uns hiermit noch recht herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

die Leitung der Teestube Ebersheim

Simon Baumann

Lasse Pyka

Leo Webel

Ramon Knußmann

Mainz, den 18.09.2023